



GEMMYO

Sur la porte d'entrée de la boutique Gemmyo récemment ouverte à Genève, ces deux mots : «Jeune & Joaillier». Le ton est donné, à l'image de la jeune et jolie créatrice de la marque, Pauline Laigneau. Discrète et audacieuse, imaginée pour le quotidien, sa nouvelle collection RétroMilano rend hommage au raffinement italien à travers une pléiade de bijoux sculptés en point de croix, pareils à une précieuse dentelle.

The front door of the recently opened Gemmyo boutique in Geneva bears two words: "Jeune & Joaillier" (youthful & jewelry), setting the tone for creations that reflect the brand's attractive young designer, Pauline Laigneau. Discreet yet daring and intended for everyday life, her new RetroMilano collection pays tribute to Italian refinement through a wealth of jewels sculpted in cross-stitch mode, like precious lace.



EMMANUEL TARPIN

Il a moins de 30 ans, un talent fou et compte déjà parmi les grands de la joaillerie. Originaire d'Annecy, Emmanuel Tarpin crée des bijoux à l'allure organique qui font écho aux merveilles de la nature. Pas étonnant qu'il ait tapé dans l'œil de MB&F avec qui il vient de signer une exaltante collab'.

He is less than 30 years old, wildly talented and already among the greats of the jewelry industry. Originally from Annecy, Emmanuel Tarpin creates jewelry with an organic look that echoes the wonders of Nature. It's not surprising that he caught the eye of MB&F, with whom he has just signed an exciting collab'.



ALICE FOURNIER

Élevée sur les rives du Léman et diplômée en gemmologie, Alice Fournier laisse aux pierres précieuses le soin de dicter le style. On adore ses bijoux intemporels sertis de pierres de couleurs et son expertise dans la création de bijoux sur-mesure. La créatrice vit à Paris mais, bonne nouvelle, elle se déplace aussi en Suisse.

Raised on the shores of Lake Geneva and with a degree in gemology, Alice Fournier lets precious stones dictate her style. We love her timeless jewelry set with colored stones and her expertise in creating custom jewelry. While this designer lives in Paris, the good news is that she also regularly travels to Switzerland.

